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CDU-Fraktion
( Antrag Nr. 1715/2010 )

Eingereicht am 27.08.2010 um 12:45 Uhr.

Ratsversammlung 23.09.2010

Antrag der CDU-Fraktion zum Verkehrsschilderabbau im Stadtgebiet 

Antrag zu beschließen:

Der Rat der Landeshauptstadt Hannover fordert die Verwaltung auf, evtl. in 
Zusammenarbeit mit dem ADAC e.V. in ausgewählten Stadtbezirken zu prüfen, ob 
Verkehrsschilder abgebaut werden können, weil sie gemäß der Straßenverkehrsordnung 
überflüssig sind. 

Nach Auswertung der Überprüfung werden in mindestens drei Stadtbezirken bis April 2011 
überzählige Verkehrsschilder abgebaut.

Begründung
Bereits im Jahr 2007 wurden in der Südstadt überflüssige Verkehrsschilder ab-ge-baut. 
Leider hat die Verwaltung ihre Bemühungen in dieser Richtung dann eingestellt. In der 
Südstadt wurden damals 85 Schilder entfernt. Bei 13 Stadt-bezirken bietet es sich aus 
diesem Grund an, in den einzelnen Stadtbezirken nach und nach zu überprüfen, ob auch 
hier überzählige Verkehrsschilder vor-han-den sind, damit der „Schilderwald“ in Hannover 
ausgelichtet werden kann. 
 

Jens Seidel
Vorsitzender

Hannover / 31.08.2010


